



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS

Grupo Municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas

Pregunta sobre el parque de perros del PARQUE DE LAS CUATRO ESTACIONES

Los usuarios y usuarias del PARQUE DE LAS CUATRO ESTACIONES solicitaron, en Mayo del 2022, que se le dotara de bancos a la sombra, papeleras, fuentes para los perros y una mejor iluminación en la nueva zona habilitada para estar con sus mascotas.

Hasta la fecha se ha contestado que se va a construir un nuevo parque con espacio para los canes.

Pero la necesidad de las personas usuarias no han desaparecido, de modo que siguen siendo necesarios los bancos y papeleras reclamadas. Estas vecinas temen que el nuevo espacio tarde demasiado tiempo y su demanda no sea atendida adecuadamente.

Por todo esto, presento esta pregunta al pleno del Excmo. Ayuntamiento de Dos Hermanas:

- ¿Se ha contemplado poner bancos y papeleras en el PARQUE DE LAS CUATRO ESTACIONES en la zona destinada a los perros?
- Si es que sí, ¿Cuándo?

Fdo:

Juan Jesús Noval Delgado, concejal de PODEMOS DH del grupo municipal Unidas Podemos por Dos Hermanas.